## **COMUNICADO 0010/2021**

Desde AFUNPRO estamos realizando una revisión sobre el trabajo presencial y las condiciones y cuidados que debemos tener todas y todos respecto de nuestro trabajo.

En el Comité de Crisis, que se ha convertido en un punto de defensa de las condiciones de higiene y seguridad laboral para nuestro trabajo presencial estamos gestionando e informando todas las observaciones que presentamos desde cada centro o unidad que es analizada, también entendemos que tenemos una responsabilidad de utilizar todas las medidas de control e higiene sanitaria para resguardarnos y resguardar a nuestras familias y a todos nuestros compañeros y usuarios.

Es por ello que, junto a nuestra tarea de comunicar a las autoridades sobre nuestra realidad, les solicitamos el recordar a los compañeros y usuarios que el uso de mascarilla, lavado de manos, protector facial (en caso de que sea necesario), alcohol en gel y distancia física, sean cumplidos con la mayor rigurosidad posible, así podemos asegurar entre todas y todos el no contagiarnos ni contagiar a los demás en caso de ser positivos de COVID-19.

Sabemos que estamos junto a nuestras familias realizando esfuerzos por nuestra salud, que es lo principal, y nos preocupamos para que entre todos nos cuidemos. No sobra nadie, los queremos vivos y sanos a todos.

Un fraternal saludo,



Directiva Nacional y Regionales

AFUNPRO